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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as formalidades 

regimentais, à Secretaria Municipal da Fazenda, para que informe a esta Casa de Leis, em tempo 

hábil, por que não foram pagas nenhuma emenda impositiva e termo de fomento para as 

entidades do nosso município. 

Este vereador foi procurado por algumas entidades que relatam a extrema 

dificuldade financeira. Algumas precisam vender pizzas e sorvete para conseguir dinheiro para 

tentar manter as atividades. 

Há relatos de que não foram pagas as cinco primeiras parcelas deste ano, 

referentes à emenda impositiva, e até relato também de que existe entidade que não recebeu 

verba do termo de fomento que deveria ser pago em dezembro do ano passado. 

Por isso, este vereador requer que a Secretaria da Fazenda se esforce para 

regularizar os pagamentos das emendas impositivas e termo de fomento a todas as entidades 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 07 de agosto de 2023 
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